



COMMUNIQUÉ OFFICIEL

SUSPENSION DES CHAMPIONNATS N1 ÉLITE ET N2

La Commission sportive Rink Hockey de la FFRS, après avoir consulté l'ensemble des Présidents de N1 Elite et N2 par visioconférence lundi 26 octobre et mardi 27 octobre, a décidé de suspendre le championnat de France N1 Elite et N2 avec effet immédiat jusqu'au 31 décembre 2020.

Compte tenu de ce qui précède, la CSRH réunira régulièrement par visioconférence les présidents de clubs pour recueillir les propositions d'un nouveau modèle de championnat pour chaque compétition (suivant la date de reprise potentielle).

Les responsables CSRH de la N1 F réuniront également les présidents de clubs N1 F pour envisager l'avenir.

La Commission Sportive Rink-Hockey